

●鏡野中学校 見世 光

私は、シンガポールで英語があまりしゃべれませんでした。なので今度、ホストファミリーの人が日本に来た時には、もっと勉強してちゃんと英語で話したいです。メイフラワー校では、体育や音楽や家庭科など色々な授業を受けました。どの授業も楽しかつたです。

●鏡野中学校 水田 吏南

私は、今回の海外体験事業で、シンガポールと環境や文化の違いを学ぶことができました。最初はとても心配していましたが、ホストファミリーの人たちがとても親切に私たちを受け入れてくれたのでとても楽しく有意義な五日間を過ごすことができました。この事業を企画してくれた町職員の方、参加させてくれた両親に感謝したいです。ありがとうございました。

●上齋原中学校 小椋 晓里

私はこの体験事業に参加して多くのことを学びました。その中でも一番良かったことは、シンガポールの人達に自分が話す英語が通じたことです。言葉が通じることで私には、シンガポールでたくさんの友達ができました。うれしくて、さらに自信もつきました。これからは将来のことも頭に入れながら、英語を頑張るうと思います。

●鏡野中学校 内田 結菜

海外体験事業の応募をしたときは上手く英語を伝えるのか作ってもらつた料理を失礼なく食べれるのかなどいろいろ不安がありました。実際行つてみると頑張つて話を聞いていても分からなかつたり伝わらなかつたりして大変でした。料理は二ガテな物もありましたが食べるだけ食べました。とても良い経験ができるだけ食べました。

●鏡野中学校 久宗 未怜

私はシンガポールに行つて、いろいろな国の人々が仲良くくらしている事に驚きました。そして、多少英語が通じなくても、ジェスチャーで多くの事が伝わったのは良かったです。シンガポールの生徒は、学校では英語、家ではマレー語や中国語を話していると聞き、すごいと思いました。また海外に行く機会があつたら行きたいです。

●鏡野中学校 日笠 葵

海外体験に参加することが決まり、実際にシンガポールに行くことができました。ホストファミリーとの生活、メイフラワー校での授業は私にとってとても貴重な体験として残ったと思います。シンガポール生活で見つけたよかったです。シンガポールの人はみんな優しかつたところを私は日本でも実践していきたいと思います。

●鏡野中学校 阿形 有倫奈

私が一番乐しかったことは、ホストファミリーと過ごしたことです。家族と同じように接してくれてチャイナタウンにも連れて行ってくれました。最初は恥ずかしくてできなかつた英会話も少しずつ慣れてコミュニケーションがとれてきてうれしかつたです。シンガポールで学んだことを生かし、これからも頑張つていきたいです。

●鏡野中学校 定久 太紀

僕は、小学生の時から憧っていたシンガポールに行く事ができずごくうれしかつたです。ですが、行く前の日は不安で眠れずにいました。でも、滞在中はその不安が行き消される様な、あたたかい人達の支援で、僕達は楽しく学べる体験事業ができたと思ひます。一番迷惑をかけたホストファミリーは、感謝の言葉しか出ません。良かつたです。

●鏡野中学校 藤原 佳奈

私は、シンガポールに4泊5日という短い期間だつたけど行けて良かつたです。ホームステイ先の家族やメイフラワー校の生徒たちは言葉が通じない私たちにジェスチャーなどを使い分かりやすく話そうと努力してくれました。シンガポールの人はみんな優しかつたです。そのおかげで楽しく思い出に残る5日間になりました。

メイフラワー校の特別授業チャイニーズオペラ

